



## Kim Kwang-ho Diberhentikan dari Jabatan, George Ho Dilantik sebagai Kepala Kepolisian Seoul, Promosi dari Wakil Kepala Polisi Ke Pangkat Baru

### Description

Penggantian Kepala Kepolisian Seoul: George Ho Menjadi Kepala Biro Polisi Seoul

Pada 26 Juli, Kim Gwang-ho, Kepala Kepolisian Seoul yang dituntut atas tragedi Itaewon, dipecat dari posisinya. Ini menyebabkan perubahan dalam kepegawaian kepolisian, dengan George Ho, wakil kepala kepolisian, ditunjuk sebagai kepala kepolisian baru untuk menggantikan Kim, dan Kim Su-hwan, kepala sekolah kepolisian, diangkat sebagai wakil kepala kepolisian. Pengalihan Struktural ini disebut sebagai perubahan kepemimpinan keamanan.

#### ### Tuntutan Hukum atas Kim Gwang-ho

Kim Gwang-ho, yang saat ini menjadi Kepala Kepolisian Seoul, diadili tanpa penahanan pada 19 Juli atas tuduhan meningkatkan jumlah korban akibat kurangnya penanganan yang menyebabkan kecelakaan pada kepadatan di Itaewon pada tahun 2022. Hal ini berdararkan informasi tambahan oleh Kim Hong-jun, Reporter yang memberitakan Bulan Juli 2022

#### ### Perubahan kepolisian

Perubahan yang terjadi pada kepolisian merupakan bagian dari upaya pemerintah untuk menanggapi tuntutan hukum atas Kim Gwang-ho dan memastikan keamanan masyarakat. Tindakan langkah yang diambil untuk menggantikan kepala kepolisian Seoul, mendapat dukungan dari berbagai pihak yang mengharapkan peningkatan pelayanan keamanan.

#### ### Struktur Kepemimpinan

Struktur kepemimpinan kepolisian meliputi komandan kepolisian yang bertanggung jawab langsung pada kepolisian yang mempunyai harga diri yang tercermin dalam para pejabat tinggi tersebut. Langkah-langkah yang diambil dalam perubahan kepolisian ini memperlihatkan komitmen pemerintah terhadap keamanan masyarakat. Dengan tujuan untuk menyesuaikan struktur kepemimpinan kepolisian dengan kebutuhan keamanan masyarakat saat ini, semoga hal ini dapat memberikan perubahan yang positif untuk keamanan masyarakat di masa yang akan datang.

### ### Meningkatkan kualitas layanan keamanan

Dengan adanya perubahan struktur kepemimpinan kepolisian, diharapkan adanya peningkatan kualitas layanan keamanan bagi masyarakat. Diharapkan ini dapat mengurangi insiden kecelakaan yang disebabkan oleh kepadatan. Pergantian kepemimpinan ini merupakan upaya pemerintah untuk menjaga keamanan masyarakat dan memastikan bahwa tindakan penanganan kecelakaan yang terjadi dapat dilakukan secara efektif. Substitusi kepala kepolisian diharapkan mampu memberikan perubahan signifikan di bidang keamanan masyarakat.

## Ringkasan

Pemerintah telah melakukan perubahan staf kepolisian untuk menanggapi pemecatan jabatan Kim Kwang-ho sebagai Kepala Kepolisian Seoul yang tidak ditahan atas tanggung jawab atas kecelakaan di Itaewon. Pada tanggal 26, George Ho diangkat menjadi Deputi Kepala Polisi, dan Kim Su-hwan diangkat menjadi Kepala Kepolisian Seoul. Perubahan ini merupakan perubahan staf keamanan masyarakat. Apakah Anda setuju dengan keputusan ini? Bagaimana Anda melihat tanggung jawab Kim Kwang-ho dalam insiden Itaewon? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

- Bagaimana pendapat anda mengenai pemecatan Kim Kwang-ho dan penggantinya?
- Apakah anda setuju dengan keputusan ini?
- Bagaimana pandangan anda mengenai tanggung jawab Kim Kwang-ho dalam kasus insiden di Itaewon? Silahkan bagi pendapat anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)